
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Em virtude de termos vindo a constatar que o Governo não responde a grande parte das

perguntas endereçadas no prazo regimental de trinta dias e só parece fazê-lo quando as

remetemos novamente, o Bloco de Esquerda procede ao reenvio da pergunta número

1617/XII/3ª, sobre a unidade de saúde para as populações de Sequeira, Cabreiros e São Julião

de Passos, em Braga, cujo prazo de resposta se encontra ultrapassado.

Sequeira, Cabreiros e São Julião de Passos são três localidades situadas nos arredores da

cidade de Braga. No que concerne a cuidados de saúde, a população aqui residente é servida

pela Unidade de Cuidados de Saúde Personalizados (UCSP) de Cabreiros/Sequeira, que dispõe

de um pólo a funcionar em Cabreiros e um outro Sequeira. Estas unidades são deficitárias pelo

que há muito vem sendo decidida a construção de uma nova unidade mas, de promessa em

promessa, a unidade nunca saiu do papel e as populações continuam a aguardar.

No dia 17 de abril, foi anunciado que a Administração Regional de Saúde do Norte passará a

usufruir do direito de superfície, por três anos, sobre o espaço onde funcionava a Escola Básica

1 de Trás-o-Rio, em Sequeira. Esta cedência terá como objetivo a construção de uma Unidade

de Saúde Familiar (USF) que dê resposta às necessidades da população residente em

Sequeira, Cabreiros e São Julião de Passos. Perante este anúncio, urge saber se a construção

da USF se vai efetivar bem como quando se prevê que a população possa aceder aos seus

serviços.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Saúde, as seguintes perguntas:

Quando se vai iniciar a construção da nova unidade de saúde que irá servir as populações de

Sequeira, Cabreiros e São Julião de Passos, em Braga?

1.

Quando prevê o Governo que esteja a funcionar a nova unidade de saúde a ser construída

no espaço onde funcionava a Escola Básica 1 de Trás-o-Rio, em Sequeira, Braga?

2.



A unidade de saúde a ser construída terá o modelo organizativo de Unidade de Saúde

Familiar?

3.

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 10 de Julho de 2014

Deputado(a)s

JOÃO SEMEDO(BE)

HELENA PINTO(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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